

Fecha: 07-06-2024 Medio: La Tribuna La Tribuna Supl.:

Noticia general Título: ¿Quiénes son los candidatos y cuál es la única comuna en Biobío que tendrá primarias?

Pág.: 6 Cm2: 707,1 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

¿Quiénes son los candidatos

y cuál es la única comuna en

Biobío que tendrá primarias?

3.600 14.800 No Definida

¿Te tocará ir a votar este domingo? Averígualo en la siguiente nota. Además, conoce a los postulantes y cuáles son sus motivaciones para participar de este

Nicolás Maureira Royo prensa@latribuna.cl

acto electoral.

ste domingo 9 de junio se desarrollarán en Chile ■ las elecciones primarias para alcaldes y gobernadores, donde sólo algunos ciudadanos tendrán la obligación de acudir a los centros de votación a ejercer su derecho a voto.

La legislación vigente permitió a los partidos políticos la libertad de efectuar o no una primaria legal, mediante la conformación de pactos o listas, las que quedaron definidas el pasado 10 de abril, último día que tenían las colectividades para anotarse oficialmente en una primaria.

UNA SOLA COMUNA EN BIOBÍO CON PRIMARIAS

Si bien ha habido algunos medios que han afirmado que en la provincia de Biobío se efectuarán primarias en dos o tres comunas, lo cierto es que de manera oficial será una sola de las 14 comunas de esta zona de la región que tendrá elecciones este domingo: esa es Mulchén.

Esto se puede comprobar en la página web del Servicio Electoral (Servel). Al ingresar al link 'Candidaturas Primarias 2024' (https://www.servel.cl/elecciones-2024/candidatos-y-candidatas-2024/), el usuario puede consultar para

averiguar si en su comuna habrá primarias. Para las de gobernador sólo se harán en Coquimbo y Aysén, entonces se debe dirigir a la opción 'alcaldes', luego 'región del Biobío' y ahí aparecerá 'Mulchén' como la única comuna de esta provincia que tendrá primarias

QUIÉNES SON LOS PRECANDIDATOS A

De acuerdo a la información oficial de Servel, los precandidatos a alcalde de Mulchén y que figurarán en la papeleta este domingo son dos políticos, quienes buscarán ganar la primaria de Chile Vamos.

Los postulantes son dos actuales concejales de la comuna: Juan Francisco Vilches, apoyado por Renovación Nacional (RN); y Francisco Jara Delgado, independiente en el subpacto de la Unión Demócrata Independiente (UDI).

¿DÓNDE PUEDO CONOCER MI LOCAL DE VOTACIÓN?

Para conocer en qué lugar se debe realizar la votación, el ciudadano de Mulchén debe ingresar a la página https:// consulta.servel.cl/, escribir su

RUN sin puntos y con el guion y luego apretar 'Consultar'. Inmediatamente se le abrirá una ventana y le indicará su local de votación.

En el link indicado en el párrafo anterior, el elector sabrá también si fue designado como vocal de mesa

Nombre: Juan Francisco Vilches

Otro cargo: dirigente de la

Asociación de Funcionarios Fenats

Profesión: Técnico en Trabajo

Partido: Renovación Nacional

Cargo: concejal de Mulchén

Hospital de Mulchén

Edad: 36 años

CANDIDATOS A PRIMARIAS DE CHILE VAMOS PARA ALCALDÍA DE MULCHÉN

En los recuadros de esta página, conoce las características de los dos candidatos de Chile Vamos a las primarias de alcalde de la comuna de Mulchén.

ALCALDE DE MULCHÉN?

¿Cuál es su motivación?: a Mulchén que se pueden

"Me motiva poder plantearle distribuir de mejor forma los recursos porque en mi rol de

concejal me he encontrado con muchas limitantes de no poder resolver todas las problemáticas que me presentan y que al momento de ser alcalde sí podría tomar decisiones'

¿Por qué cree que es la mejor opción?: "Me han conocido durante cuatro años con un compromiso social en terreno y con propuestas. Mi candidatura se centra en seis ejes que han sido presentados a la comuna. Queremos avanzar en temas de seguridad, vivienda, asistencia social, infraestructura, ruralidad y la salud rural. Asumo esos compromisos y sin duda los voy a cumplir".





años sin cargos políticos, volví como concejal y pude apreciar desde adentro la cantidad de

millones que llegan hoy día a los municipios. Hoy día vemos que hay una gran cantidad de recursos y que se podrían hacer maravillas para Mulchén".

¿Por qué cree que es la mejor opción?: "Estuve 16 años en el municipio, trabajé también cuatro años como administrador del departamento del cementerio municipal y esos años me avalan como experiencia para no llegar a improvisar en el municipio local. La experiencia creo que la tengo y un buen equipo de profesionales también y así rodearme de buenos funcionarios para poder trabajar en pro de la comuna".

